

Fecha 08.06.2009	Sección Primera	Página 8
---------------------	--------------------	-------------

Protocolo de Kyoto requiere más que buena voluntad: Legorreta

POR FEDERICO LA MONT

El senador y presidente del Partido Verde Ecologista en el DF, Jorge Legorreta, afirmó que la mejor manera de contribuir a abatir la emisión de gases de invernadero se encuentra en la Ley General de Equilibrio Ecológico, que contempla la asignación de mayores recursos para revertir el **cambio climático**. Al recordar el Día Internacional del Medio Ambiente, el representante popular Jorge Legorreta expuso que en nuestro país, las cifras de deforestación son alarmantes, por lo que de no contener esa tendencia en corto plazo, las zonas fértiles se convertirán en desiertos, lo cual amenaza la seguridad nacional. En entrevista con Organización Editorial Mexicana (OEM), el simpatizante de otras expresiones similares en el mundo como Grunen Partei, es decir, el Partido Verde alemán -cuya movilización no sólo congeló, sino que eliminó durante los 90 los proyectiles pershing de corto alcance de Estados Unidos en territorio alemán- advirtió: "Sólo una sana convivencia entre naturaleza y desarrollo permitirá mantener a flote nuestro país y planeta".



» JORGE LEGORRETA.

Acciones Kyoto

¿Cómo evalúa el PVEM y su representante en el Senado el seguimiento al Protocolo de Kyoto, ignorado por algunas naciones industrializadas como Estados Unidos?

-En el Congreso de la Unión y en nuestro partido político presentamos puntos de acuerdo en lo relativo al seguimiento de la firma del Protocolo de Kyoto, para que de esa forma se reduzcan las emisiones de dióxido de carbono y podamos revertir el **cambio climático** que afecta a varios países.

¿Qué iniciativas llevó su partido al pleno del Congreso sobre ecología?

-Entre otras, la Ley General de Equilibrio Ecológico, que contempla el **cambio climático**, así como



Página 1 de 2
\$ 14458.66
Tam: 447 cm2

JLUNA

Continúa en siguiente hoja

Fecha 08.06.2009	Sección Primera	Página 8
---------------------	--------------------	-------------

la integración de un grupo de gobierno, para destinar recursos al combate de este fenómeno que nos destruye de manera gradual.

¿Qué medidas se requieren para asegurar la viabilidad del Protocolo de Kyoto?

-Que los países industrializados tomen las cartas en el asunto y se responsabilicen en una cruzada mundial, en la que pende la viabilidad del planeta.

► Deforestación

¿Qué normatividad se contempla para disminuir el nivel de deforestación del país?

-Lamentablemente, las zonas de deforestación se propagan en el país, lo cual está asociado con los incendios forestales. Ante ello, presentamos la iniciativa para crear un cuerpo especial de bomberos forestales que enfrente ese flagelo, que ya fue aprobado en la Asamblea.

¿Cuáles son las perspectivas para llevar esta iniciativa ante el Congreso de la Unión?

-Ya presentamos la iniciativa en el Senado para que tenga un carácter federal, por lo cual, confío que en el corto plazo se obtenga su aprobación, lo cual contribuirá a disminuir la deforestación, que está relacionada al **cambio climático**.

¿Cómo afecta el **cambio climático** la naturaleza?

-Por ejemplo, en el caso de los manglares, un ecosistema, que puede evitar desastres naturales tan graves como **huracanes** y otros fenómenos climáticos, es necesario fortalecer su normatividad.

¿A qué normatividad se refiere?

-Por ejemplo, la Ley de Manglares, que otros partidos

e intereses privados pretenden modificar con el propósito de impulsar desarrollos turísticos y construcciones en zonas de conservación.

► Vigencia manglares

¿Dónde se ubican los principales manglares del país?

-En aquellas regiones de la República que cuentan con selvas como Quintana Roo y Guerrero, donde resalta el interés de edificar desarrollos turísticos que en el camino propician su tala y eliminación.

¿Cuál sería el punto de equilibrio entre la preservación ecológica y el desarrollo de la industria sin chimeneas?

-Estamos a favor de un desarrollo turístico sustentable relacionado con la conservación del medio ambiente.

¿Qué medidas se contemplan para detener la destrucción de bosques y selvas del país?

-La deforestación es mayúscula, por lo cual requerimos cuidar nuestros pulmones, particularmente en la capital del país, donde cada vez se reducen más ante un apetito desmedido de lucro con la madera. Sin un cuerpo de policía y bomberos forestales adecuado, esta tragedia nos rebasará a todos.

¿Cómo promover una verdadera cultura ecológica en el país?

-Esta tarea debe partir desde la formación elemental, con la introducción de una materia que propicie un aprendizaje, así como mayor conciencia generacional, pues de no preservar el ambiente, quedaremos condenados a la extinción.

La mejor manera de contribuir a abatir la emisión de gases de invernadero se encuentra en la Ley General de Equilibrio Ecológico, que contempla la asignación de mayores recursos para revertir el cambio climático.